

FAITS DIVERS

Une petite vieille victime de la petite reine

Un candidat à l'étape *Vélo-Magazine* du Tour de France Moureinx-Pau sera jugé le 10 novembre à Pau pour avoir laissé dimanche sa mère octogénaire et handicapée en pension forcée dans un fast-food. Engagé dans cette épreuve de 177 km réservée aux amateurs et cyclotouristes, qui emprunte le parcours où évolueront le 19 juillet les coureurs de la Grande boucle, l'homme, âgé de 55 ans et demeurant en Indre-et-Loire, a abandonné sa vieille mère, 82 ans, clouée sur un fauteuil roulant, dans un établissement de restauration rapide afin de satisfaire à sa passion. Le fils peu sourcilieux a été interpellé avant même avoir donné le premier coup de pédale.